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Às dezesseis horas e cinco minutos do dia vinte e um de dezembro de dois mil e vinte e três, 1 

por meio remoto, através da plataforma Google Meet, foi realizada a Reunião Ordinária do 2 

Departamento de Contabilidade de Macaé-MCT com a presença dos seguintes professores: 3 

João Antônio Salvador de Souza, Chefe do Departamento de Contabilidade de Macaé e 4 

Presidente da Reunião, Gabriel Augusto de Sousa,  Mauro Silva Florentino, Monique dos 5 

Santos Barreto, Vanuza Silva Figueiredo, Jonathas Coelho Queiroz da Silva, Roberto Pires 6 

Soares Junior, Erica Jann Velozo e Maycon Peter da Rosa e do representante do Diretório de 7 

Contábeis, o discente Jean Soares Campos para deliberarem sobre: 1.Apreciação e 8 

deliberação da ata 10.2023; 2.Apreciação e deliberação do Quadro de Horários para 9 

2024.1; 3.Informes sobre criação de disciplinas; 4.Informes sobre os concursos abertos; 10 

5.Proposta de celebração de cooperação técnica entre o Departamento de Contabilidade11 

de Macaé e o Instituto de Auditoria Independente do Brasil - IBRACON, visando ações12 

nas áreas de ensino, pesquisa e extensão, a pedido do professor Gabriel Augusto de Sousa;13 

6.Apreciação e deliberação das datas das reuniões ordinárias de 2024.1; 7.Assuntos14 

gerais. O presidente da reunião cumprimentou os presentes e fez a leitura da pauta do dia. Em15 

seguida passou para o primeiro item da pauta: 1. Apreciação e deliberação da ata 10.2023: o16 

presidente da reunião perguntou aos presentes se teriam alguma sugestão de modificação na17 

ata previamente enviada. Não havendo manifestação em contrária colocou em votação a Ata18 

10.2023. A Plenária então APROVOU a Ata 10.2023 de vinte e um de novembro de dois mil19 

e vinte e três. O presidente da reunião informou que a mesma seguirá para arquivo e será20 

disponibilizada no portal de atas da UFF. 2.Apreciação e deliberação do Quadro de Horários21 

para 2024.1: o professor João Antônio perguntou aos professores se teriam alguma sugestão22 

de modificação no quadro previamente enviado. Não havendo manifestação em contrária,23 

colocou em votação o Quadro de Horários para o primeiro semestre de dois mil e vinte e quatro.24 

A Plenária então APROVOU o quadro de horários para o primeiro semestre do ano de dois mil25 

e vinte e quatro. 3.Informes sobre criação de disciplinas: o professor João Antônio informou26 

que: i-considerando que as disciplinas são vinculadas ao Departamento, ii-considerando27 

conversas formais com o professor Mauro, atual coordenador do curso, iii-considerando que a28 

partir do primeiro semestre do ano de dois mil e vinte e quatro serão ofertadas mais disciplinas29 

optativas, disponibilizou, no chat desta reunião, a base de conhecimento e o passo a passo para30 

criação de disciplinas (https://www.uff.br/?q=processo/criacaoalteracao-de-disciplina-ou-31 

atividade). O professor frisou que tal iniciativa é tão somente apresentar como é feito o32 

processo. Continuou informando que ele criou as disciplinas de Econometria e Qualidade da33 

Informação Contábil recentemente, por isso está compartilhando conhecimento. Aproveitando34 

a oportunidade, solicitou aos professores que foram alocados nas disciplinas de Tópicos35 

Especiais que apresentassem o conteúdo programático, plano de aulas, ementa e bibliografia36 

desta disciplina para a secretária Nilma do departamento até o primeiro dia útil de fevereiro de37 

dois mil e vinte e quatro, pois a servidora supracitada irá incluir essas informações no quadro38 

https://www.uff.br/?q=processo/criacaoalteracao-de-disciplina-ou-atividade
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de horários quando da abertura das turmas. Com isso o alunato terá acesso ao conteúdo da 39 

disciplina na hora da inscrição. O professor Mauro informou que no calendário acadêmico o 40 

prazo para a Coordenação enviar o processo de criação de disciplinas a serem oferecidas para 41 

o próximo semestre é até quatro de janeiro de dois mil e vinte e quatro. O professor Mauro 42 

informou que enviará os processos recebidos dentro do prazo estipulado no calendário da 43 

Universidade. 4.Informes sobre os concursos abertos: o presidente da reunião informou que 44 

os concursos se encontram com os seguintes status: i-concurso com área de conhecimento 45 

Contabilidade Societária, processo SEI nº 23069.181178/2023-58, origem da vaga Resolução 46 

CEPEx/UFF nº 2.163/2023, última atualização em quinze de dezembro de dois mil e vinte e 47 

três: foi autorizado a abertura do concurso por meio da Resolução CEPEX/UFF nº 2.689, de 48 

vinte e nove de novembro de dois mil e vinte e três. O processo encontra-se de posse da 49 

DGLD/CPD; ii-concurso com área de conhecimento Contabilidade Financeira, processo SEI 50 

nº 23069.181175/2023-14, origem da vaga n° 854697, em contrapartida a vacância do 51 

professor Márcio Marvila Pimenta, última atualização em vinte e um de dezembro de dois mil 52 

e vinte e três: foi autorizado a abertura do concurso por meio da Resolução CEPEX/UFF nº 53 

2.845, de treze de dezembro de dois mil e vinte e três. O processo encontra-se de posse da 54 

DGLD/CPD; iii-concurso com área de conhecimento Contabilidade e Legislação, processo SEI 55 

nº 23069.180978/2023-51, origem da vaga Vacância por falecimento do professor Dário 56 

Bezerra de Andrade, última movimentação em vinte de dezembro de dois mil e vinte e três: o 57 

mesmo foi despachado para a CEPEX e aguarda sua aprovação na próxima reunião. 58 

Lembrando que não há, a princípio, pendências no processo. 5.Proposta de celebração de 59 

cooperação técnica entre o Departamento de Contabilidade de Macaé e o Instituto de 60 

Auditoria Independente do Brasil - IBRACON, visando ações nas áreas de ensino, 61 

pesquisa e extensão, a pedido do professor Gabriel Augusto de Sousa: o professor João 62 

Antônio passou a palavra ao professor Gabriel, proponente do ponto, para suas considerações. 63 

O professor Gabriel cumprimentou os presentes e explicou que há algum tempo ele vem 64 

tentando entrar em contato com o IBRACON. No mês passado ele teve sucesso. Houve uma 65 

reunião essa semana e nessa reunião o Instituto manifestou sua vontade de se aproximar da 66 

Universidade, especificamente com a UFF polo Macaé. A parceria com o IBRACON seria 67 

para, por exemplo, obter um valor diferenciado para os professores que eventualmente queiram 68 

participar de alguma capacitação. Por parte do alunato, os mesmos poderiam, por exemplo,  ter 69 

acesso a alguns convênios, palestras e eventos e também terem uma inscrição com um valor 70 

diferenciado. Em contrapartida, como exemplo, a Universidade poderia montar um curso para 71 

os colaboradores do IBRACON. O professor prosseguiu informando que é necessária uma 72 

formalização com um termo de cooperação que é celebrado entre o presidente do IBRACON 73 

e o reitor da Universidade Federal Fluminense. Isto se dá por meio de processo constando a 74 

autorização da plenária departamental. O professor Gabriel explicou que esse projeto não 75 

envolve nenhum recurso financeiro de ambas as partes, tendo como objetivo promover ações 76 

de ensino, pesquisa e extensão. Feitas as considerações o presidente da reunião colocou em 77 

votação pela Plenária a aprovação da proposta. A Plenária APROVOU a proposta de 78 

celebração de cooperação técnica entre o Departamento de Contabilidade de Macaé e o 79 

Instituto de Auditoria Independente do Brasil - IBRACON, visando ações nas áreas de ensino, 80 

pesquisa e extensão. 6.Apreciação e deliberação das datas das reuniões ordinárias de 81 

2024.1: Considerando que as plenárias permanecerão em formato hibrido até que sejam 82 

permitidas: o presidente da reunião informou que para a montagem do calendário foi 83 

considerado o horário de aulas e os processos de progressão dos docentes, propondo o seguinte 84 

calendário de reuniões para o primeiro semestre de dois mil e vinte e quatro: vinte e oito de 85 

fevereiro(terça-feira); doze de março(terça-feira); onze de abril (quinta-feira); quatorze de maio 86 

(terça-feira) e treze de junho (quinta-feira). Todas as reuniões serão, a priori, on line e no 87 

horário das treze horas. Em seguida o professor João Antônio perguntou aos professores se 88 



teriam alguma sugestão de modificação do calendário de reunião. Após deliberações, foi 89 

colocado em votação o calendário. A Plenária então APROVOU o calendário para as reuniões 90 

do primeiro semestre de dois mil e vinte e quatro a serem realizadas, a priori, on line no horário 91 

das treze horas, nos dias: vinte e oito de fevereiro (terça-feira), doze de março (terça-feira), 92 

onze de abril (quinta-feira), quatorze de maio (terça-feira) e treze de junho (quinta-feira). 93 

7.Assuntos gerais: o professor João Antônio informou que: i-será encaminhado um e-mail 94 

para os professores com as pendências de documentos do ano de dois mil e vinte e três; ii- será 95 

encaminhado um e-mail com o período de férias dele e o da secretária Nilma e, com isso, como 96 

se dará o funcionamento do Departamento; e iii- informou que a justificativa das ausências nas 97 

reuniões deverão ser formalizadas via e-mail departamental. Não tendo mais assuntos, o 98 

presidente da reunião, professor João Antônio Salvador de Souza, agradeceu a presença de 99 

todos e às dezesseis horas e quarenta um minutos foi encerrada a Reunião e, eu, Nilma de 100 

Fatima Bezerra de Moraes, lavrei esta ata que vai por mim e pelo Presidente da reunião 101 

assinada. 102 

           ____________________________                          _____________________________ 

           Nilma de Fátima Bezerra de Moraes                           João Antônio Salvador de Souza 

Secretária do Departamento de Contabilidade           Chefe do Departamento de Contabilidade                   

de Macaé - MCT - SIAPE 2417890                          de Macaé - MCT - SIAPE 1201898 


